

CONFLANS-SAINTE-HONORINE LAURÉATE MALHEUREUSE DU PALMARÈS DE "LA FRANCE MOCHE"

Suzie Bernard-Meneguz et Bettina De Guglielmo de Florent Bascoul Le 31/10/2024 à 9:48



Conflans-Sainte-Honorine fait partie des quatre villes lauréates du palmarès de "La France moche" décerné par l'association Paysages de France. Les habitants et le maire partagent un sentiment d'injustice.

Conflans-Sainte-Honorine se passerait bien de cette mauvaise publicité. Dimanche 28 octobre, l'association Paysages de France, qui lutte contre "les atteintes au cadre de vie", a décerné ses prix de "La France Moche" et la ville de 36.000 habitants figure au palmarès.

Le jury reproche à [Conflans-Sainte-Honorine](#) la présence massive de panneaux publicitaires en entrée de ville, notamment le long de la RN184.

Règlement sur la publicité locale

Le maire, Laurent Brousse (Horizons) déplore "l'image donnée à sa commune", et considère que "ce classement n'est pas représentatif". "La ville de Conflans-Sainte-Honorine, c'est les quais de Seine, les monuments historiques, des rues commerçants, et ça, c'est ce qui fait la beauté de Conflans", explique-t-il au micro de BFM Paris Île-de-France.

L'édile cite plusieurs projets de réaménagement et assure que la ville change. Il reconnaît cependant que les panneaux publicitaires sont un dossier prioritaire.

"Nous avons adopté un règlement sur la publicité locale et en l'occurrence, il y a quinze jours, précisément, j'ai mis un procès-verbal de constatation d'infraction". Laurent Brousse a saisi le procureur pour obtenir le retrait rapide.

"Ça reste très localisé"

Pour les habitants de [Conflans-Sainte-Honorine](#), ce titre peu flatteur ne reflète pas la ville. "C'est une ville très agréable me semble-t-il. Au bord de l'Oise, il y a une très belle église, Saint-Maclou, une tour médiévale qui vaut le détour. Je ne sais pas ce que c'est que ce classement, mais ça ne me convient pas du tout", considère Jean-Daniel, en promenade sur les quais.

"Ça reste très localisé sur une partie de la RN184 mais sinon tout va bien", dédramatise Sylvie, une habitante. Pour Bernard, Conflans-Sainte-Honorine n'est pas plus touchée que ses voisines. "Les affichages qui sont à l'entrée de chaque ville, c'est horrible à voir, mais la ville de Conflans reflète autre chose: des beautés, des monuments et toute une ambiance".

Ailleurs en Île-de-France, la gare Saint-Lazare à Paris a été mise à l'index par la même association pour des affichages publicitaires jugés invasifs dans le métro.

Suzie Bernard-Meneguz et Bettina De Guglielmo de Florent Bascoul